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～第９号～ 令和元年１１月１日

～１０月１５日から後期が始まりました。～

１０月１１日(金)の前期終業式では、４月の始業式に話した以下の３つの話について、振り返

りをしました。

① 自分自身に問う目標『時を守り 場を清め 礼を正す』

② 目指す学校としての目標『助け合える 喜び合える 褒め合える 学校』についてです。

①については、『場を清め』が特に良くできています。

◎教室・廊下の整理整頓ができるようになった子が多い。

◎ゴミが少なくなった。

◎清掃に自発的に取り組めている子が多い。

課題と感じることは、思いありある言葉づかい（『礼を正す』として）です。一人ひとりが考

えて欲しいこととして、『うざい』や『きもい』などの言葉を友達に対して使うことのないよう

にと伝えました。昔から、言葉は『言霊』を宿すと言われます。自分がつかった言葉は、自分に

使われている言葉であることを忘れないようにしたいものです。子ども達には、美しい日本語を

学んでいって欲しいと思います。

②については、行事や活動の多くで『助け合い 喜び合い 褒め合える』場面があったことを

確認しました。そういう子ども達ですからきっと言葉づかいについても考えてくれることと思い

ます。

また、国分寺小の良さとしてとても休みの少ない学校であることを子ども達に確認しました。

前期の出席率は、９９．1％ 欠席者0（過去5年間で初めてのこと）も1日でしたがありました。

日々、元気に明るく登校して来てくれる子ども達とそれを支えてくださっている保護者の皆様に

感謝いたします。

～合唱部が、下野市小中音楽祭と栃木県学校音楽祭中央祭に参加しました。

合唱曲『希望という名の花を』～
10月5日（土）合唱部約70名が下野市小中音楽祭に参加しまし

た。約70名もの参加は本校だけです。当然大迫力の美しい合唱を

披露できました。見ていた来賓の方からは、声がそろっていて素

晴らしいねと言う声が聞こえました。私もうれしくなりました。

次に、10月28日(月)、合唱部の精鋭約40名が、宇都宮市の栃木県

教育会館大ホールで行われた、栃木県学校音楽祭中央祭に参加し

ました。今まで、時間の確保の難しい中を、心を合わせてて練習に励んできました。一人ひとり

が精一杯歌い、素敵なハーモニーを創り上げました。審査員の先生からも、「透き通った歌声

が、すっと心に響いてきました。」「歌い出しがしっかりそろっていて、練習量の多さを感じまし

た」「言葉の１つ１つを丁寧に心を込めて歌っているのがよくわかる合唱でした。」との講評をい

ただきました。会場に感動を与えられたもの思います。



～小中交流活動がありました。～

１０月１日(火)に国分寺中との小中交流活動が

ありました。

始めに、体育館で国分寺中の代表の生徒達が寸

劇を交えて、清掃の仕方を小学生に教えてくれま

した。その後は、清掃場所に分かれて小学生とと

もに清掃に取り組みました。国小の子ども達は、

寸劇の中で学んだことを生かして、しっかり清掃にと取り組んでいました。

中学生は、小学生の間を回り、道具の使い方や清掃の手順について指導して

いました。本校は、『場を清める』ことができるようになろうと日頃から呼びか

けています。今後は、より生活のしやすい学習環境ができていくものと期待し

ています。中学生の皆さん、ありがとうございました。

～緑の少年団、団旗贈呈式がありました。～
今年度から、国分寺小学校は、緑の少年

団に入団することにしました。緑の少年団

は、県内に180団以上ある大きな組織で

す。主な活動の目的は、地域の緑を守り、

増やす活動をすることです。本校は、しい

の木活動の中で、地域にお花を贈呈する活

動に毎年取り組んできました。緑の少年団

への入団を機に地域を花で明るくする運動

により一層力を入れて取り組んで行きたいと考えています。

～下野市小学校陸上記録会で、活躍しました。～

10月30日(水)、下野市大松山運動公園陸上競技場において、市内の１1校の代表選手が集まり陸

上記録会が行われました。昨年度から秋の開催となり、今年度からは栃木市から下野市に会場を

移すことができました。すばしい環境の中、記録会が実施できたことをうれしく思っています。

本校から参加した子ども達も一所懸命競技し、これまでの練習の成果をそれぞれに発揮してい

ました。女子のリレーが下野市小学校陸上記録会の新記録を樹立したことを報告します。

～教育実習生が来ました。～
10月15日(火)から10月28日(月)まで、山中真希先生が1年1組で教育実習を

行いました。先生は宇都宮大学教育学部で社会科を学ぶ三回生です。これか

ら教師になるために、たくさんのことを学んでいくこととなりますが、本校

の子ども達と過ごした時間は、教師となるための貴重な糧となったことでし

ょう。今後、立派な教師となった先生にお会いできる日を子ども達と共に楽

しみにしたいと思います。頑張れ山中真希先生!!

追伸、11月にも白鴎大学から教育実習生が来ます。

さて、何年生を担当することになるのでしょう？

～PTA親子ふれあい祭りの準備が進んでいます。～

10月4日（金）PTA親子ふれあい祭りの食券やゲーム券の準備が本校図書室にて、本部役員と各

部会の部長副部長様のご協力のもと行われました。朝からお集まりいただき、休むことなく準備

を進めてくださいました。また、10月31日・11月1日には、バザー品の回収、11月1日には、とん

汁の事前調理など、こうした努力の結晶が祭り当日の子ども達の笑顔を支えているのです。

こころより御礼申し上げます。


